



Entrega en el Congreso del Barómetro de marzo y el Post-Referéndum del Estatuto de Andalucía

Madrid, veintisiete de abril de 2007. El lunes 30 de abril, a las 12h., se entregará el Barómetro de marzo a los periodistas acreditados en el Congreso de los Diputados. El Barómetro de marzo contiene las preguntas fijas habituales, así como las opiniones de los españoles sobre el uso del tiempo libre y el consumo cultural.

También se entregará el Post-Referéndum del Estatuto de Andalucía. Ambos estudios estarán disponibles, a la misma hora, también en la red (www.cis.es/cis/opencms/ES/8_Prensa/estudios.htm).